

PATENT ASSIGNMENT

Electronic Version v1.1
 Stylesheet Version v1.1

SUBMISSION TYPE:	NEW ASSIGNMENT
NATURE OF CONVEYANCE:	ASSIGNMENT
CONVEYING PARTY DATA	
Name	Execution Date
Dr. Clemens Rheinfelder	03/10/2009
Werner Korte	05/13/2009
RECEIVING PARTY DATA	
Name:	Ubidyne, Inc.
Street Address:	1209 Orange Street
City:	Wilmington
State/Country:	DELAWARE
Postal Code:	19801
PROPERTY NUMBERS Total: 1	
Property Type	Number
Application Number:	12339239
CORRESPONDENCE DATA	
Fax Number:	(215)563-4044
<i>Correspondence will be sent via US Mail when the fax attempt is unsuccessful.</i>	
Phone:	215-563-4100
Email:	docketclerk@ddhs.com
Correspondent Name:	Stephen H. Eland
Address Line 1:	1601 Market Street
Address Line 2:	Suite 2400
Address Line 4:	Philadelphia, PENNSYLVANIA 19103-2307
ATTORNEY DOCKET NUMBER:	SHE/4424-P04127US01
NAME OF SUBMITTER:	Stephen H. Eland
Total Attachments: 3 source=P04127US01_Korte_Assignment#page1.tif source=P04127US01_Korte_Assignment#page2.tif	

CH \$40.00 12339239

500910471

PATENT
REEL: 022956 FRAME: 0322

Übertragungserklärung	Assignment
Ich, Ingeborg Sigrid Ilse-Dore Korte-Gericke, unterzeichne diese Erklärung als Rechtsnachfolgerin meines verstorbenen Ehemannes, Werner Korte.	I, Ingeborg Sigrid Ilse-Dore Korte-Gericke, sign this assignment as successor-in-law of my deceased husband, Werner Korte.
Werner Korte hat eine Erfindung gemacht, die in der beigefügten U.S. Patentanmeldung beschrieben ist.	Werner Korte has made an invention the specification of which is described in U.S. Patent Application filed herewith
„Antenna Array System“	“Antenna Array System”
Hiermit übertrage ich der Ubidyne, Inc., 1209 Orange Street, 19801 Wilmington, USA, die Rechte an	I hereby assign to Ubidyne, Inc., 1209 Orange Street, 19801 Wilmington, USA, all rights in
<ul style="list-style-type: none"> (i) der U.S. Patentanmeldung; (ii) U.S. Patenten auf Grundlage der Erfindung; und (iii) Continuation-, Teil und Continuation-in-Part Anmeldungen, welche die Priorität der US-Patentanmeldung in Anspruch nehmen. 	<ul style="list-style-type: none"> (i) the U.S. Patent Application; (ii) U.S. Patents on the invention; and (iii) Continuation, divisional and continuation-in-part application based on and claiming benefit and/or priority of said US Patent Application.
Diese Übertragung erfolgt auf der Grundlage des damaligen Arbeitsverhältnisses des Mit-Erfinders Werner Korte bei der Ubidyne GmbH , welche eine Tochtergesellschaft der Ubidyne, Inc. ist.	I am making this assignment based on the former employment relationship of the joint-inventor Werner Korte with Ubidyne GmbH , which is a subsidiary of Ubidyne, Inc.
Ich bitte den Commissioner for Patents of the United States höflich, Patente auf der Grundlage der Erfindung auszustellen auf:	I respectfully request the Commissioner for Patents of the United States to issue patents on the invention to:
Ubidyne, Inc.	Ubidyne, Inc.
als Inhaberin der vorgenannten Patentrechte.	as owners of aforementioned patent rights.

<p>Ich erkläre mich damit einverstanden, Ubidyne, Inc. unverzüglich über alle Tatsachen zu unterrichten, die mir im Zusammenhang mit der Erfindung oder den Patentrechten zur Kenntnis gelangen.</p>	<p>I agree that I will promptly communicate to Ubidyne, Inc. all facts which come to my attention affecting the invention or patent rights.</p>
<p>Diese Übertragungserklärung ist in Englisch und Deutsch abgefasst.</p>	<p>This Assignment has been drafted in English und German.</p>

May 13th 2008

Datum/Date

I. Korte-Gericke

Ingeborg Sigrud Ilse-Dore Korte-Gericke

Übertragungserklärung	Assignment
Ich, DR. CLEMENS RHEINFELDER, habe eine Erfindung gemacht, die in der beigefügten U.S. Patentanmeldung beschrieben ist	I, DR. CLEMENS RHEINFELDER have made an invention the specification of which is described in U.S. Patent Application filed herewith
„Antenna Array System“	„Antenna Array System“
Hiermit übertrage ich Ubidyne, Inc., 1209 Orange Street, 19801 Wilmington, USA, die Rechte an	I hereby assign to Ubidyne, Inc., 1209 Orange Street, 19801 Wilmington, USA, all rights in
<ul style="list-style-type: none"> (i) der U.S. Patentanmeldung und (ii) U.S. Patenten auf Grundlage der Erfindung. 	<ul style="list-style-type: none"> (i) the U.S. Patent Application and (ii) U.S. Patents on the invention.
Diese Übertragung erfolgt auf der Grundlage meines Arbeitsverhältnisses bei der Ubidyne GmbH, welche eine Tochtergesellschaft der Ubidyne, Inc. ist.	I am making this assignment based on my employment relationship with Ubidyne GmbH, which is a subsidiary of Ubidyne, Inc..
Ich bitte den Commissioner for Patents of the United States höflich, Patente auf der Grundlage der Erfindung auszustellen auf:	I respectfully request the Commissioner for Patents of the United States to issue patents on the invention to:
Ubidyne, Inc.	Ubidyne, Inc.
als Inhaber der vorgenannten Patentrechte,	as owners of aforementioned patent rights.
Ich erkläre mich damit einverstanden, Ubidyne, Inc. unverzüglich über alle Tatsachen zu unterrichten, die mir im Zusammenhang mit der Erfindung oder den Patentrechten zur Kenntnis gelangen.	I agree that I will promptly communicate to Ubidyne, Inc. all facts which come to my attention affecting the invention or patent rights.
Diese Übertragungserklärung ist in Englisch und Deutsch abgefasst. Der deutsche Text ist für die Parteien bindend.	This Assignment has been drafted in English and German. The German text is binding on the parties.

 10.03.2009
 DR. CLEMENS RHEINFELDER Datum/Date